

いじめ防止「きずな」アクション

仙台市立幸町中学校

異学年交流を図り，仲を深める

「SAIWAI CHALLENGE CUP」

(活動写真)



文化発表会の中で「SAIWAI CHALLENGE CUP」と称して、縦割り学級対抗でけん玉の技を競いました。文化発表会までの間に、縦割り学級毎に練習をし、異学年での交流を図りました。

本番では、縦割り学級毎に気合いの入った掛け声（写真左）をしてからけん玉の技にチャレンジしました。（写真右）

異学年交流をしたことで、3年生のリーダーシップが発揮され、仲間と協働することの楽しさを実感することができました。

(紹介文や振り返りの際の子供たちの声)

・最初、全校生徒でけん玉にチャレンジをすると聞いて驚いたのとできなさそうと不安でしたが練習をしていくうちにできるようになりました。できるようになったのは友達からのアドバイスでした。友達と練習をしていて友達と交流が深まって楽しかったです。本番ではとめけんをしました。3組は一番最初で緊張してミスりましたが楽しくできました。

・最初はけん玉を上手くできるか不安だったけど、みんなと教えあったり、頑張っって練習していくうちに上達できた。仲間達と何か一つの事を頑張るといのはとても楽しいものだと思います。